

Glasfaserarbeiten demnächst auch in Erbstetten

Interessierte werden ab sofort wieder im Infopoint beraten.

BURGSTETTEN. Ende Juni hat der neue Wisotel-Tiefbaupartner, die Firma Eisenbrecher, in Burgstetten die Arbeit aufgenommen. Und seitdem geht der Bau des Glasfasernetzes, in enger Abstimmung mit der Gemeinde, zügig voran. Demnächst werden auch in Erbstetten die Glasfaserarbeiten beginnen. Aktuell finden Begehungen rund um den Holunderweg, Im Brühl und Schillerstraße statt. Interessierte Bürgerinnen und Bürger können ihre Unterlagen einreichen, um einen kostenlosen Hausanschluss im Wert von 999 Euro zu bekommen. Bei Mehrfamilienhäusern ab vier Wohneinheiten genügt die unterschriebene Nutzungsvereinbarung des Hauseigentümers.

Im Kirschenhardthof ist der Glasfaserausbau nahezu abgeschlossen. In Burgstall sollen in den kommenden Tagen die ersten Adressen aktiv geschaltet werden. In einem großen Teil des Orts liegt bereits das Breitbandnetz und die Straßen können sukzessive geschlossen werden.

Ausführliche Beratung erhalten alle Interessierten ab sofort wieder im Infopoint im Güterschuppen, Bahnhofstraße 3, Burgstall. Dieser ist jeden ersten und dritten Dienstag im Monat von 15 bis 18 Uhr geöffnet. Zudem können individuelle Termine für daheim über das Kontaktformular www.wisotel.de/kontakt vereinbart werden. Bewohner und Besitzer von Mehrfamilienhäusern erhalten weitere Unterstützung durch das Team Wohnungswirtschaft (wohnungswirtschaft@wisotel.de). Die Unterlagen können auch im Internet unter www.wisotel.de eingereicht werden oder per E-Mail an info@wisotel.de. pm